
Aufsichtsrat
Beitrag von „Andyk“ vom 12. Februar 2019, 12:43

Zitat von docfred 

Wenn man vor der Winterpause nicht noch versichert hätte "schwer, aber alles
innerhalb unseres Plans", wären die Chancen vielleicht nicht schlecht gestanden, dass
da was gegangen wäre. Dazu noch ein Transferbudget, wenn man es denn mit dem
Klassenerhalt ernst gemeint hätte.

Dass ein Wechsel in der Winterpause sinnvoller gewesen wäre, sehe ich ja auch so. Ich hatte
deinen Beitrag so verstanden, dass du das Chaos auf die personelle Situation beziehst. Und da
verstehe ich den argumentativen Zusammenhang nicht. Borne hätte damals doch genauso
hinter Köllner gestanden wie jetzt. Also hätten wir das gleiche personelle Chaos gehabt.

Ich bin jetzt auf jeden Fall mal gespannt, wen man so aus dem Hut zaubert. Aktuell überwiegt
die Erleichterung, in der PK den Namen Frontzeck nicht gehört zu haben.
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